

## Was ist ein Mythos, was nicht?

---

Die Nationalsozialisten entwickelten als erste die Idee der Autobahn.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen sind eine unbezweifelbare Leistung der Nationalsozialisten.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen waren ein ureigenes Projekt der Nationalsozialisten.

ja       nein       weiß nicht

Die Nationalsozialisten unterstützen zu jeder Zeit den Autobahnbau.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen brachten Millionen von Arbeitslosen in Arbeit.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen erleichterten die Kriegsführung.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen wurden ästhetisch in die Landschaft eingepasst.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen waren eine der größten Leistungen des NS-Regimes.

ja       nein       weiß nicht

Dank der Autobahnen wurden die deutschen massenweise mobil.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen waren vor allem ein riesiges Propagandaprojekt.

ja       nein       weiß nicht

Die Autobahnen spiegelten den Anspruch des NS-Regimes auf Dauerhaftigkeit.

ja       nein       weiß nicht

